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Résume 

L’eau souterraine cette composante du cycle de l’eau,  joue un rôle majeur pour l’homme et les milieux. Elle représente la  ressource en eau potable, une source majeure pour l’irrigation  et  usages industriels.

La région de Djelfa souffre depuis longtemps de manque de la ressource, en eau pour l A E P, l’agriculture et l’industrie, la résolution de ce problème se base sur la contribution a l étude hydrogéologique et modélisation du synclinal d’AIN BEL.
Cette étude, consiste à la modélisation hydrodynamique à l’aide du logiciel PROCESSING MODFLOW, permettant d’atteindre une simulation numérique  déterministe  et  bidimensionnelle,  en  régime  permanent  et  transitoire.  Les principaux résultats de ces travaux ont permis de mieux visionner différents scénarios et des prédictions ont été conclues, soulignant que cette nappe est dans un état inquiétant, d’où la nécessite d’entreprendre une gestion intégrée des ressources en eau dans cette nappe, afin de garantir un développement durable.
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ABSTRACT
The groundwater component of the water cycle plays a major role in humans and environments. It is the source of drinking water, a major source for irrigation and industrial uses.

Djelfa region has long suffered from lack of resources, water for AEP, agriculture and industry to solve this problem the contribution hydrogeological study and modeling of the syncline AIN BEL. 

This study, involves the hydrodynamic modeling of using the software PROCESSING MODFLOW software, to achieve a numerical simulation deterministic and two-dimensional, steady state and transient. The main results of this work have provided a better view different scenarios and predictions have been concluded, stressing that This web is in alarming state, hence the need to undertake integrated management of water resources in this  groundwater to ensure sustainable development.
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